

Lewis Hamilton perd son permis de conduire

Habitué des grandes vitesses, le pilote de Formule-1 Lewis Hamilton a été surpris à 196km/h au volant de sa voiture.

Le permis du champion, qui était seul à bord de sa voiture, lui a été immédiatement retiré et sa Mercedes immobilisée, a précisé le gendarme. "Les gendarmes l'ont ensuite conduit vers un hôtel"

Suite et source => news.yahoo

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 18 décembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7985-lewis-hamilton-perd-son-permis-conduire.html>